

Bericht über den 5. Spieltag der AK30 Herren am 5. August 2023 im Golfpark Kurpfalz

Nach dem 3. Platz beim GC Nahetal hatten wir uns wieder viel vorgenommen, um das Ziel des 3. Aufstiegs in Folge nicht aus den Augen zu verlieren. Neben dem enteilteten GC Wiesensee machen sich der GC Bostalsee, der GC Nahetal und wir berechnigte Hoffnungen auf die verbliebenen zwei Aufstiegsplätze.

Das erklärte Ziel vor dem 5. Spieltag war es, vor dem GC Nahetal zu bleiben. Die Aufstellungen zum Spieltag ließen eine leise Hoffnung aufkeimen, dass wir dieses Ziel auch erreichen könnten, denn der GC Nahetal hatte mehrere Ausfälle zu beklagen, die sie nicht gleichwertig ersetzen konnten. So unsere Hoffnung im Vorfeld.

Mit Ankunft zur Proberunde auf der wunderschönen Anlage des Golfparks Kurpfalz war uns auch Petrus wohlgesonnen und der Regen hat kurz danach aufgehört. Die langen Bahnen und die langen Wege auf der Anlage würden uns alles abverlangen, so die einhellige Meinung beim gemeinsamen Abendessen nach der Proberunde.

Samstagsmorgen und die Sonne lacht:

Rechtzeitig zum Abschlag dieses Doppelspieltags mit den Damen der AK50, bei dem unsere Damen aus Mommenheim ebenfalls an den Start gingen, schien die Sonne.

Nach 3 Wochen Dauerregen musste man erst mal Googlen, was das große gelbe Ding am Himmel sein könnte.

Eine schöne Anlage, gutes Wetter und der tolle Zusammenhalt in der Mannschaft hat uns offensichtlich beflügelt ganz starkes Golf abzuliefern, so dass selbst der kurzfristige Ausfall von Christopher die „Mannschaft“ nicht aufhalten konnte.

Am Ende des Spieltags haben wir einen verdienten 2. Platz hinter dem souveränen Tagessieger vom GC Bostalsee eingefahren.

Wir wollten vor dem GC Nahetal bleiben und dieses Ziel wurde nicht nur erfüllt, sondern übererfüllt. Neben dem GC Wiesensee blieb auch die Heimmannschaft vom GC Kurpfalz noch vor dem GC Nahetal.

In der Gesamtwertung liegen wir nach 5 Spieltagen weiterhin auf dem Aufstiegsplatz 3 hinter dem GC Wiesensee und dem GC Bostalsee. Der Abstand zum 4. vom GC Nahetal vor dem letzten Spieltag beträgt nun 3,5 Punkte.

Wenn die „Mannschaft“ auch am letzten Spieltag so stark aufspielt, könnten wir unser Saisonziel erreichen.

Am 19.8. erwartet uns der GC Bostalsee zum letzten Spiel der Saison.

Mit sportlichen Grüßen
Holger Ertingshausen

Die Mannschaftsergebnisse:

Club	Brutto	+/-	Platzierung
GC Bostalsee	494	+ 62,0	1
GC Domtal Mommenheim	509	+ 77,0	2
GC Wiesensee	521	+ 89,0	3
GC Kurpfalz	525	+ 93,0	4
GC Nahetal	549	+ 117,0	5
GC Landgut Dreihof	555	+ 123,0	6

Unser Team von Mommenheim:

Spieler	Brutto	+/-
Frank Scherer	79	+ 7,0
Paul Becker	82	+ 10,0
Sandro Janusch	85	+ 13,0
Gernot Klement	87	+ 15,0
Adrian Becker	87	+ 15,0
Helge Schneider	89	+ 17,0
Holger Ertingshausen	(99)	(+ 27,0)
Marius Wernersbach	(107)	(+ 35,0)

Saisontabelle:

Platz	Club	Punkte
1	GC Wiesensee	23,5
2	GC Bostalsee	22,5
3	GC Domtal Mommenheim	21,0
4	GC Nahetal	17,5
5	GC Kurpfalz	13,0
6	GC Dreihof	7,5

Impressionen:



